

# Kodim Tegal Gelar Pendayagunaan Koramil Model Semester II Ta. 2022

M.Nursalim - [TEGAL.UPDATES.CO.ID](http://TEGAL.UPDATES.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 14:15



Tegal - Kodim 0712/Tegal gelar kegiatan Pendayagunaan Koramil Model 01/Tegal Barat yang secara resmi di buka oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, kegiatan Upacara Pembukaan Pelaksanaan Kegiatan Pendayagunaan Koramil Model Semester II Ta. 2022 yang mengambil tema Pendayagunaan Koramil Model Tingkatkan Profesionalisme Aparat Kewilayahan Dalam Rangka Mendukung Tugas

Pembinaan Teritorial Di Wilayah, bertempat di Koramil 01/Tegal Barat. senin (19/9/2022)



Dalam sambutannya Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. yang di bacakan Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menyampaikan Pendayagunaan Koramil Model Semester II Ta. 2022 penting dilaksanakan selain sebagai ajang silaturahmi juga sebagai kesempatan menyamakan pola pikir dan tindakan dalam menyelenggarakan kegiatan pendayagunaan koramil model, sehingga pelaksanaan kegiatan akan lebih efektif dan terarah pada tugas pokok Satkowil serta tertib administrasi, jelasnya.

Lebih lanjut ia menyatakan bahwa Koramil Model adalah Koramil yang memiliki kondisi mendekati ideal dan mewakili sebagian besar karakteristik wilayah Kodim jajaran Korem 071/Wijayakusuma serta dijadikan percontohan bagi jajaran Koramil lainnya, seiring dengan semakin meningkatnya tuntutan tugas para aparat komando kewilayahan saat ini akibat perkembangan situasi dan kondisi di masyarakat, maka semakin tinggi pula tuntutan perorangan maupun satuan di jajaran TNI AD.

Menyikapi kondisi tersebut menurutnya upaya peningkatan kemampuan Binter Apkowil tersebut dilaksanakan melalui program pendayagunaan Koramil Model, sehingga diharapkan mampu memberikan visualisasi pelaksanaan tugas Binter secara Aplikasi.

Pendayagunaan Koramil model ini difokuskan pada peningkatan sumber daya manusia Apkowil yang telah bertugas sebagai Babinsa maupun personel baru yang akan bertugas diwilayah tanggung jawabnya.

Pelaksanaan tugas pokoknya sebagai Satkowil, Koramil Model juga menyelenggarakan berbagai kegiatan latihan yang bersifat pembekalan pendahuluan dan latihan berupa penyelenggaraan Aplikatif, sehingga kompetensi Babinsa di Wilayah Kodim dapat mengimbangi dinamika kehidupan masyarakat di suatu wilayah.

" Koramil model yang di miliki Kodim 0712 Tegal yang secara fungsi sama dengan koramil lainnya namun mempunyai tugas tambahan yaitu menyelenggarakan latihan dan pembekalan bagi anggota baru. babinsa merupakan ujung tombak Binter TNI AD sehingga di harapkan mempunyai kemampuan teritorial dan dapat di aplikasikan di lapangan dalam tugas sehari hari, sehingga dapat melaksanakan tugas kewilayahan dengan baik serta terciptanya kemanunggalan TNI – Rakyat,"ucap Dandim.

Mengakhiri sambutannya Dandim mengucapkan selamat berlatih kepada seluruh peserta dan berpesan agar memanfaatkan waktu yang ada dengan maksimal sehingga mampu menyerap seluruh materi yang di berikan sebagai bekal tugas di lapangan dalam rangka pembinaan teritorial di wilayahnya masing – masing.

Kegiatan Koramil model yang melibatkan perwakilan dari satuan Kodim jajaran Korem 071/Wijayakusuma dilaksanakan selama 5 hari hingga tgl 23 September mendatang. (Pendimtegal)